Challenge – Tiere füttern und streicheln, Hufeisenwerfen und Co.

Herzkinder Österreich organisierte in Wien anlässlich des Tages des herzkranken Kindes einen Erlebnistag für Herzfamilien.

Linz/Goldgeben, 10. Mai 2023 – Zu einem Erlebnistag unter dem Motto "Herz ist Trumpf" lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag in den tierischen Erlebnis-Bauernhof Malafa in Goldgeben ein. An die Kinder wurden Stempelpässe verteilt und schon konnte die Challenge starten. Das Ziel war, spielerisch den Erlebnishof in all seiner Vielfalt zu entdecken. Auf dem Programm standen Ponyreiten, Hufeisenwerfen, Stiefelweitwerfen, Kuhmelken, Hängebauchschweine und deren Babys füttern, Schafe streicheln, Scheibtruhenrennen sowie eine Traktorfahrt. Zudem konnten die Kinder im Heu spielen und den Boden der Halle bemalen. Als Draufgabe verloste Christina, die Leiterin des Erlebnishofes, eine Reitstunde bzw. eine Kutschenfahrt unter den Mädchen und Buben. "Passend zum Tag des herzkranken Kindes, der am 5. Mai gefeiert wird, bekamen die Kinder einen Herzluftballon als Geschenk", berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Sie bedankt sich ganz herzlich bei Jenny Schwinghammer und Pia Hager, den Ansprechpartnerinnen des Vereins in Wien, Niederösterreich und im Burgenland, für die tolle Organisation des Erlebnistages. Ein großes Lob gebührte auch dem Erlebnis-Bauernhof-Team, das den Erlebnistag mit sehr viel Herz und Liebe gestaltet hat.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela

Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com